



はじめての給食は、おいしかったかな？



4月16日（火）初めての給食。

メニューは、小学生大人気メニューのビーフカレー、そしてデザートは、フルーツカクテル。どんな様子か1年生の給食の様子をのぞいてみると、「ちょっと辛いけど、おいしい」と言いながら、小さな口にいっぱいカレーをほおぼって食べていました。どの学年も同じですが、子ども達がおいしそうに食べている姿を見ると、とても幸せな気持ちになります。

世界には、「極度の貧困」にある国や地域があり、まともに食料や飲料水が手に入らない子ども達も存在します。安心・安全な給食を毎日食べることができていることに感謝ながら、明日からの給食も残さず食べてほしいと思います。

木風小学校 HP 「今日の給食」

昨年も紹介しましたが、本校のHPには、「今日の給食」というコーナーがあり、ほぼ毎日給食の写真をアップしています。毎月、給食の献立はプリントで紹介していますが、実際の給食を見る機会は少ないのではないかと思います、HPに載せています。夕食の献立を考える際の参考にでもなれば幸いです。

合わせて、毎月の主な学校行事についても、「行事案内」の「一覧表を見る」というコーナーに載せていますので、ご確認ください。

※ あくまでも予定なので、変更の可能性がります。



6年生 1年生のお世話もがんばっています！



さらに、給食時間の話題が続きますが、給食準備や後片付けは、1年生が慣れるまで6年生がお世話をします。「1年生って、小さいですね」「1年生は、かわいいですね」と、目を細めながら1年生を見つめる姿は、まるでお父さんやお母さんのようでした。熱心に牛乳を残さず飲ませようとしたり、食器を落とさないように補助したりする姿に6年生としての自覚が感じられる瞬間でした。

その後は、さらに1年生にとって初めての昼休み。子ども達は、ボール遊びや遊具での遊びをしていたのですが、6年生は意識的に1年生に声をかけて一緒に遊ぶ様子が見られました。中には、

「校長先生、1年生に声をかけたけど逃げられました」と悲しそうに話す、6年生もいましたが、これもまた6年生にとって大切な学習です。これからも、多方面で活躍してくれることを期待しています。